



Educación para el trabajo

El **ibis Santos Gonzaga** recibió a alumnos del Pet Trampolim, programa del Senac para la inclusión en el mercado de trabajo de jóvenes con discapacidad intelectual. La acción es una práctica que viene repitiéndose desde hace muchos años en el hotel, en donde los jóvenes conocen el hotelería en la práctica y son invitados a tomar un desayuno con los colaboradores.



NOVOTEL

Talento Novotel



El colaborador Eduardo Quiroz, 2º Maestro de Cocina del **Novotel Santiago Vitacura**, se destacó y fue elogiado por sus colegas por su proactividad, creatividad y disponibilidad.

NOVOTEL

Pasantía culinaria en París

El chef ejecutivo del **Novotel Lima**, Miguel Ángel Rodríguez, tuvo el privilegio de realizar una pasantía en el Sofitel Paris Le Scribe. La oportunidad surgió a partir de una invitación del CEO de AccorHotels, Sebastien Bazin, durante su visita a Lima el año pasado. "Esa experiencia, además de enriquecer mi conocimiento, me hizo sentir valorizado y reconocido por mi carrera en AccorHotels", afirma el chef.





Haciendo el bien



El **ibis budget Aracaju** realizó una acción solidaria en el Hogar de Ancianos SAME, institución sin fines lucrativos que cuida actualmente de a 60 ancianos. El equipo preparó meriendas y pasó la tarde conversando y realizando actividades con los ancianos.

Los colaboradores del **ibis Araçatuba** visitaron el Hogar Caminho de Nazaré, casa que tiene la misión de minimizar el alto índice de niños y jóvenes que viven en situación de riesgo, acogiéndolos.



Los hoteles **Mercure BH Lourdes** y **Mercure Brasília Líder** realizaron acciones parecidas en las casas Creche Santo Antonio y Centro de Enseñanza y Rehabilitación del Distrito Federal, respectivamente.



ibis Éxito absoluto

Los colaboradores del **ibis Colinas** se reunieron para conmemorar el 100% de ocupación en el hotel el fin de semana. ¡Ese es el resultado de un equipo comprometido y muy participativo!



Reunión general en un formato divertido



El **Adagio Aparthotel Salvador** realizó su reunión general en octubre de 2017, y la conmemoración de los cumpleaños del mes de setiembre con el tema fiesta infantil. El equipo además aprovechó la fecha para apoyar la campaña Octubre Rosa.



Heartist

¡Las jefaturas del **Mercure Brasília Líder** concluyeron el entrenamiento Heartist en gran estilo!



Conmemorando buenos resultados



Los colaboradores del **Mercure Goiânia** celebraron los buenos resultados de 2017 juntamente con el gerente general Geraldo Oliveira.

NOVOTEL

Vivencie otra unidad

Diego Albuquerque, del equipo de Mantenimiento del **Novotel Santos**, participó en el programa "Vivencie otra Unidad", conducido por el Club de Sinergia Serra do Mar, en donde tuvo la oportunidad de conocer las operaciones del **Mercure Santo André**.



Mercure
HOTELS

Plan Digital

En setiembre del año pasado, el equipo del **Mercure Salvador Pituba** participó en el entrenamiento del Plan Digital con Clayton Ferreira, Gerente de Distribución, Proyectos y Soporte.



ibis

Bailarines en el hotel



El equipo del **ibis Joinville** recibió, para el desayuno, a un grupo de graduandos del Ballet Bolshoi.

ibis
styles

Encuentro de blogueros



El **ibis Styles Curitiba Centro Civico** fue sede de la 6ª edición del **Curitiblogando**, encuentro de blogueros de viajes de Brasil.

ibis

ibis beer

Como acción de lanzamiento de la **ibis beer**, cerveza desarrollada en cooperación con DeBron Bier, empresa pernambucana, el **ibis Recife Aeroporto** contó con un Food Park. Con *truck* propio, los colaboradores vendieron la cerveza, además de hamburguesas y aperitivos.



Mercure
HOTELS

Reuniendo a los equipos



Los hoteles **Mercure SP Bela Vista** y **Mercure SP Vila Olimpia**

realizaron sus reuniones de resultado para que los equipos estén alineados a las metas de las unidades.

